

Ä22 Komplex I: sozial-ökologischer Stadtumbau

Antragsteller*in: AG Verkehr GJ

Beschlussdatum: 06.03.2021

Status: Zurückgezogen

Änderungsantrag zu A2

Von Zeile 386 bis 388:

Um die neuen Mobilitätsformen attraktiv zu machen und die Verbrennungsmotoren **möglichst schnell bis 2025** aus der Innenstadt zu verbannen, ist es notwendig ein flächendeckendes Netz von fußläufig erreichbaren Sammelpunkten für die

Begründung

Eine autofreie Innenstadt bis 2025 ist ambitioniert, das wissen wir, aber um die Pariser Klimaschutzziele einzuhalten brauchen wir hochgesteckte Ziele. Auf Landesebene wollen die Grünen eine autofreie Innenstadt etablieren, Verbrennungsmotoren sollten noch früher aus der Innenstadt verbannt werden.

Auf Landesebene werden konkrete Zahlen genannt, auch der Bezirk sollte den Willen zeigen diese mitzutragen.